
 

 

 

 

 

 

 

 

Der Klub der BezirksrätInnen von LINKS-KPÖ  stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 18. 
November 2021 gemäß  §23 BV-GO nachfolgende 

Anfrag  

Rust nst g 

Die Sanierung des Rustenstegs und die Modernisierung der Verbindung zwischen Steg 

und Avedikstraße war mehrfach Gegenstand in Sitzungen der 

Bezirksentwicklungskommission. Eine Festlegung der Bezirksvertretung auf einen 

Maßnahmenplan ist anscheinend noch nicht erfolgt. 

Frage: 

> Was ist der status quo bei der Modernisierung? 

> Gibt es Ansuchen, Gespräche zwischen der Bezirksvertretung und den zuständigen 

Stadträten und Magistratsabteilungen bezüglich der Finanzierung, bzw. Budgetierung? 

>Liegt eine konkrete Variante für die baulichen Umgestaltung am Rustensteg vor? 

>Gibt es Umsetzungspläne? Gibt es Kostenkalkulationen? 

>Wie ist der Stand der Planung für die Avedikstraße und den angrenzenden Park? 

>Über welche Budgets der Stadt sind die Kosten gedeckt? 


